

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Media massa merupakan bagian penting dalam masyarakat sejak dahulu, karena lewat media masalah segala informasi dapat sampai kepada masyarakat. Saat ini media massa sudah mengalami perkembangan yang begitu cepat. Hal ini dikarenakan perkembangan teknokogi dan Ilmu Pengetahuan yang juga cepat. Perkembangan media massa ditandai dengan hadirnya media massa moderen, seperti media massa elektronik adalah televisi.

Televisi menggunakan medium audio (suara) dan visual (gambar). Berbeda dengan media massa lainnya yang hanya menggunakan salah satu medium saja. Gambar atau visual merupakan kelebihan televisi sejak awal hadirnya (Efenddy, 2008:42). Karena itu televisi dinilai lebih menarik perhatian masyarakat atau penonton, namun karena itu pula televisi memiliki tanggung jawab besar untuk menyediakan acara-acara atau siaran yang berkualitas.

Penyiaran adalah satu kegiatan pemancarluasan siarana melalui sarana pemancar dan atau sarana tranmisi di darat, di laut atau antariksa dengan menggunakan spektrum frekuensi radio melalui udara, kabel atau media lainnya untuk dapat diterima secara serentak dan bersamaan oleh masyarakat dengan perangkat penerima siaran (Mabruri, 2013:3). Siaran televis adalah siaran-siaran dalam bentuk gambar dan suara yang dapat ditangkap langsung untuk dilihat dan didengar oleh umum, baik dengan sistem pemancaran gelombang radio atau kabel mapun kabel optik (Baksin,2006:20)

Televisi dimasukan kedalam gelombang audiovisual, yaitu media yang menyampaikan isi pernyataan yang diterima oleh komunikan melalui indera pendengar dan pengelihatan.

Perkembangan teknologi pertelevisian saat ini sudah sedemikian pesat, terutama siaran televisi swasta. salah satunya kelompok media nusantara citra (MNC), dimana dalam satu kelompok tersebut terdapat beberapa siaran TV seperti

Global TV, RCTI, MNCTV, INEWS, bahkan hingga siaran televisi berlangganan seperti MNC Media yang dapat ditayangkan melalui MNC Vision atau yang dikenal dengan Indovisio.

Di zaman yang semakin maju ini semakin banyak masyarakat yang menggunakan layanan TV berlangganan. Hal ini dikarenakan TV berlangganan memberikan pelayanan lebih baik untuk para khalayak. MNC Channels Sport sebagai salah satu media penyiaran televisi menyiapkan sebuah program acara tentang seputar dunia olahraga dunia maupun dalam negeri yaitu Sport Today. Sport Today memberikan informasi yang terhangat tentang seputar olahraga dan memberikan cuplikan-cuplikan video yang menarik bagi penonton. Untuk kelancaran tayangannya program ini terdapat peran penting dalam produksinya yaitu salah satunya penulis naskah

Di dalam sebuah produksi acara berita tv khususnya pada program acara berita olahraga, penulisan naskah menjadi proses yang sangat penting, karena, naskah dan rundown akan menentukan alur dari sebuah program. Seorang host tidak akan berbicara dengan lancar di depan kamera tanpa adanya naskah pada layar promter, yang ia jadikan acuan untuk membawakan acara/ membacakan highlight beritanya. Informasi yang disampaikan dalam sebuah program tergantung pada naskah yang di buat oleh para kru program.

Naskah dari sebuah program yang dibacakan oleh seorang dubber untuk menjadi Voice Over untuk ditayangkan pada program berita tersebut, voice over adalah teknik produksi dimana suara yang digunakan di radio, televisi, pembuatan film atau lainnya, yang di lakukan oleh seorang yang professional. Voice over atau pengisi suara di dalam berita televisi digunakan saat sedang menampilkan video berita televisi.

1.2 Rumusan Masalah

Perumusan masalah penelitian ini adalah bagaimana proses pada program sport today di MNC Channel.

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan perumusan masalah di atas, maka tujuan ini dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan proses penulisan naskah pada program acara sport today MNC Channel.

1.4 Manfaat Penelitian

Manfaat yang dapat diambil dari penelitian ini terbagi menjadi dua bagian, manfaat teoritis dan manfaat praktis, yaitu:

1.4.1 Manfaat Teoritis

1. Sebagai sumbangan ilmiah pada mahasiswa Fakultas Ilmu komunikasi Esa Unggul.

1.4.2 Manfaat Praktis

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan pengetahuan dan berusaha menjadi bahan pertimbangan dalam bahan referensi peneliti selanjutnya yang berhubungan dengan proses penulisan naskah